

Inhoku Elementaryschool



# 因北小学校だより

令和2年7月27日号



## 保護者、地域の皆様、ありがとうございました

1学期の始業式と入学式はなんとか実施したものの、3月から6月は新型コロナウイルス感染症拡大防止に係る臨時休業により、6月と7月だけの1学期となりました。

保護者の皆様には、臨時休業中の生活への心配、学校再開後のコロナ対策等への不安等、お子様のことで気になることがたくさんあったと思います。学校では、少しでも保護者の皆様、子供達の心配・不安を減らそうと取り組んできているつもりではありますが、十分なことができておらず、ご協力、ご支援をいただくばかりの状況に恐縮するとともに、大きな感謝をしております。

今年の夏休みは、8月1日（土）～8月19日（水）と短い期間となっております。お盆もはさみまずし、20日（木）から授業も再開しますので、宿題もたくさんは出しません。ゆっくりと休んでいただいて、子供達のやる気を高めていただいて、20日に元気に登校させていただければと思います。よろしく願いいたします。



## 子供達は元気にがんばりました！

学校に子供達が来てくれて、がんばる姿、集中する姿、楽しそうな姿が見られるのはうれしいです。校内を回ると、そんな子供達の姿があふれています。新型コロナウイルス感染症の影響で行事等がなくなってしまい、子供達には残念な思いをさせてしまっています。2学期以降も大きな行事は実施できない状況ですが、時期や内容を工夫して、なんとか実施できるようにしていきたいという思いです。



## 保護者の皆様の声を大事にいたします

保護者の皆様には、ご多用の中を、学校アンケート、いじめ・体罰アンケートへのご記入をいただきました。ありがとうございました。肯定的な評価をいただいている部分に甘えず、ご意見やご指摘いただいた内容を真摯に受け止め、学校を変えていかなければと思っております。保護者の皆様が過ごしてきた子供時代と、今の環境は大きく違います。昔は通用してきたことが、今は通用しないということがたくさんあります。子供達一人一人の性格も育ってきた環境も異なります。しっかりと子供達の心を大事にしながら、教員免許をもったプロとして適切な指導をしていきます。アンケートに限らず、気になることがありましたら、学校へ連絡をいただければと思います。

## ネット上の遊びに注意を！

多くの子供達が、ゲームやメール等、インターネットを使って遊んだりコミュニケーションを取ったりしている状況にあるようです。特に、臨時休業期間中に多くの時間をゲームですごすことがあったと聞いています。

その中でいくつかのトラブルについても聞いています。

◆ネット上で殺し合うゲームをしている。

◆ゲームをしながら、「死ね」などの不適切な発言を平気でする。

◆1人を集中ねらいする遊びをしたり、グループに入れない（仲間外れ）をする。

◆ゲーム等で課金をする。課金をして手に入れたアイテム等をやりとりする。もしくは一方的にちょうだいという。

◆メールのグループ内で友達の悪口を言う。 など



◎これからの社会を生きるためには、ネットを上手に活用していくことが必要です。だからこそ、適切に使用すること、相手意識をもつこと、道徳性を高めることが必要です。  
◎便利なものには、メリットもデメリットもあります。与えてしまったら自由になります。与える前にしっかりと約束をすること、親が遊びの状況を知ることが大事です。よろしく願いいたします。

## 寄付をいただきました

子供達のために、たくさんの寄付をいただいております。今回は、丸善製薬様より、アルコール消毒液、しまなみウォーターと黄妃茶（各500ml×全児童数）をいただきました。しまなみウォーターと黄妃茶については、本日持ち帰らせておりますので、ご家庭で水分補給にご利用ください。皆様のお気持ちに感謝です。

## 9月の主な行事等

1日（火）	2学期始業式 委員会活動
3日（木）	地域安全下校
7日（月）	P T A実行委員会 耳鼻科検診（1・2年生）
9日（水）	耳鼻科検診（5・6年生）
10日（木）	口座振替日
11日（金）	耳鼻科検診（3・4年生）
15日（火）	スクールカウンセラー相談日
15（火）～ 18日（金）	地区別参観日（午後）※詳細は、後日お知らせします。 ・15日（大浜，蘇功，外浦，鏡浦，徳永） ・16日（新開，丸池） ・17日（釜寺，仁井黒，鹿浜，天権，大山） ・18日（室陣，山口，光水，青影，西浦，校区外） ※10月は、学級懇談会も実施したいと考えております。

